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第 22回吹田市立図書館協議会（会議録要録） 

平成２１年（2009年）２月１２日《水》 
午後２時～４時 中央図書館３階第２集会室 

 
出席者 
委 員）田中委員、吉田委員、坂本委員、野々上委員、廣嶋委員、正置委員、長澤委員、西澤委員 
事務局）西山次長、高橋中央図書館長、田尻参事、宮林参事、伊賀野千里図書館長、河内山田図書館

長、古田さんくす図書館長、竹村江坂図書館長、平井千里山・佐井寺（ちさと）図書館長、

竹村参事、服部主幹 
傍聴者：0名 
 
第 22回 図書館協議会次第 
１．役員選出 
２.「平成 21年度吹田市立図書館の基本方針と目標」について 
３.平成 21年度図書館費予算（案）について 
４.その他 
（1）「メールマガジン」のアンケート結果について 
（2）市民が選ぶ「子どもたちに読ませたい 100冊の本」について 
（3）（仮称）山田駅前図書館の経過報告について 
（4）その他 
 
議 長）ただ今から第 22回吹田市立図書館協議会を開催いたします。本日の会議は午後 4時までの

予定をしておりますので、よろしくお願いいたします。 
事務局にお尋ねしますが、傍聴希望の方はおられますか。 

事務局）傍聴希望はございません。 
 
2 「平成 21 年度吹田市立図書館の基本方針と目標」について 
議 長）それでは、会議次第に従って進めてまいります。「平成 21 年度吹田市立図書館の基本方針

と目標」について事務局より説明をお願いします。 
事務局）     《「平成 21年度吹田市立図書館の基本方針と目標」に基づき説明》 
議 長）事務局の説明が終わりました。ご意見、質問をお受けします。 
委 員）じゅずつなぎのＰＲはどのような方法で行っていますか。 
事務局）市報に掲載する他、ちらし、ポスターを作成し各図書館に置きました。また、図書館のホー

ムページにも掲載しました。 
委 員）図書館の事業も現状維持以上の内容だと感じますが、やはり職員集団が核にならないと良い

事業展開が出来ない。職員配置についてどのようなお考えなのか。 
事務局）重要な課題と認識しているが、職員体制再構築計画の中で、再任用の活用などを図りながら

運営していきたいと考えています。 
委 員）現在、職員採用が計画されているが、図書館への配置予定は。 
事務局）緊急雇用の観点での事務職採用なので、図書館への配置は無い見込みです。 
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委 員）団体の会長をしているが、最近は市役所のどの部署でも職員が少ないので、職員に負担がか

からないように、団体の自立に一層努めている。 
委 員）国際交流協会は英会話の教室を開催されているので英語の教材を集める必要があるのでは。 
事務局）千里図書館では、多文化サービスということで、ハングル語、中国語の収集もしているが、

あくまでも中心となる言語は英語となっています。ハングル語、中国語などでカバーできてい

ない分野については、英語資料で提供している。 
 
3 平成 21 年度図書館費予算（案）について 

議 長）それでは、他に無ければ 平成 21年度図書館費予算（案）について事務局より説明をお願
いします。 

事務局）     《平成 21年度図書館費予算（案）に基づいて説明》 
 
4.（1） 「メールマガジン」のアンケート結果について 

議 長）他に無ければ「メールマガジン」のアンケート結果を事務局より説明をお願いします。 

事務局）    《「メールマガジン」のアンケート結果に基づいて説明》 

委 員）配信数が 600となっているが、当初での目標数は。 
事務局）他市の状況などから考えて 500人を目標としました。12月末で 635人の登録数となってい

るので、次の目標として 1000人を目指しています。 
 
4 （2） 「子どもたちに読ませたい 100 冊の本」について 

議 長）他に無ければ「子どもたちに読ませたい 100 冊の本」について事務局より説明をお願いし
ます。 

事務局）市民意見を 381件いただきました。職員による選考準備作業で 135冊まで絞り込みを行い
ました。今後、市民委員も入っていただいた選定委員会で最終決定をし、今年の夏休み前後に

は図書館に陳列できるかと考えています。 
 
4.（3）仮称）山田駅前図書館の経過報告について 

議 長）他に無ければ（仮称）山田駅前図書館の経過報告について事務局より説明をお願いします。 

事務局）（仮称）青少年拠点施設、子育て支援施設、山田駅前図書館の建築工事、機械設備工事、電

気設備工事の各請負工事が 12 月議会において承認されました。総額 33 億円を超える大きな事
業となります。起工式は 2月 14日（土）に予定されており、以後、本格的に工事が入っていく
こととなります。運営につきましては平成 19年 8月に出されました基本計画に基づき、平成 21
年５月をめどに素案づくりを行っているところです。 

議 長）事務局の説明が終わりました。ご意見、質問をお受けします。 
委 員）施設の建設にあたり、省エネの対策は何かされていますか。 
事務局）太陽光発電システムや床面からの空調システムなどを導入しています。 
事務局）次第 2 で触れました千里図書館ですが、ＰＦＩによる建設工事に向け、事業者選定の準備
を行っているところです。千里丘地区の図書館につきましては、住民や議会からの要望や図書館

協議会からの答申もいただいており、最重要課題として取り組んでいる最中でございます。早期

に具体の計画をお示しできるよう努力してまいりたいと考えております。 
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4．（4）その他について 

議 長）他に無ければ「その他」でなにかございますでしょうか。 

委 員）公民館も図書館も多くの講座や講演会をされているが、事業の住み分けみたいなものが有り

ますか。 
事務局）図書館では基本的に本に関連する事業を展開していますが、厳密に住み分けをしているとは

言えません。公民館との連携など調整して実施するという部分もあります。 
委 員）図書館の基本方針の中の運営方針のところですが、なかなか市民には図書館の使命が知れて

いなく残念に思います。図書館のＰＲの充実が重要です。例えば、「本のお知らせ」をより充実

させたり、配布先も工夫していく必要があるかと考えます。 
議 長）他に無ければ「次回協議会の日程」に入りますが、事務局案をお願いします。 
事務局）次回の協議会は 5月中旬で設定させていただきたく、5月 14日（木）でいかがでしょうか。 
議 長）皆さんのご都合が良ければ事務局案の日程で開催したいと思います。改めて開催のご案内を

させていただきます。 
他に何もなければこれで終わりたいと思います。本日の協議会はこれで終了します。 

 


